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会議開催日時  令和 7 年 6 月 2 1 日（土） 1 5： 3 0～ 1 7： 0 0  

開催場所  遠隔会議  

出席者     対面  

 

 

 

       遠隔  

 

   新幹事  対面  

(順不同、敬称略 )  

福澤  智、三井  和幸、坂田  一也、北村  要、相川  昭仁  

小島  一記、福嶋  邦夫、北田  博雄、松村  晃司、加藤  綾子  

山崎  宏文、江頭  勇、連記  宏徳、竹内  勇夫、河野  恒義  

武井  裕輔  

金築  律夫、綿本  智、熊谷  正樹、布谷  英伸、本間  章彦  

髙田  英久  

竹川  一枝  

                                   （  計 2 3 名  ）  

配布資料  第 2 回幹事会議事録 (案 )、 R 7 年間スケジュール (案 )  

議事内容  司会 /議事進行：坂田  一也    記録者：総務委員会  江頭  勇  

 

坂田一也幹事（ 副会長）の司会により、以下の審議を行った。  

 

1 .会長挨拶                            ＜福澤会長＞  

 福澤会長より 、開会の挨拶に続き、今回の主題について以下の通り報告があった。  

 ・新幹事が加わり、今回は 、改めてキックオフとなる。  

 ・幹事の役割分担（所属する委員会とプロジェクト） を決定する。  

 加えて、今後（任期 2 年間）の活動について、幹事に協力依頼があった。  

 

2 .前回議事録の確認                 ＜総務委員会  江頭委員長＞  

 第 1 回議事録の内容について説明があり、 全会一致で承認された。  

 

3 .新幹事の推薦                   ＜福澤会長、坂田副会長＞  

 坂田副会長より、新幹事の推薦があり、全会一致で承認された。  

  

  竹川一枝  工学部第一部応用理化学科（ 1 9 8 3 年 3 月卒業）  

 

4 .同窓会活動の近況報告                     ＜福澤会長＞  

福澤会長より、学園や支部等の行事出席について、以下の通り 報告があった。  

 

 5 月 3 1 日 (土 )  中高同窓会総会 出席、二十歳の祝い 参加  

 6 月 0 7 日 (土 )  校友会社員総会 出席、懇親会参加  

 6 月 1 4 日 (土 )  T E 縦の会出席、定時総会出席  

 6 月 1 7 日 (火 )  学園  評議員会出席、新旧評議員懇談会参加  

 6 月 2 1 日 (土 )  千葉県支部総会 出席（一部）  

 

東京電機大学同窓会  

令和７年度第 2 回幹事会議事録   
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5 .  全体連絡（ 同窓会 H P 更新、年間スケジュール作成、 他）  

              ＜福澤会長、山崎 D X 推進委員長、江頭総務委員長＞  

 

 山崎委員長より、同窓会ホームページの改修について、以下の通り説明があった 。  

 ・セキュリティ強化の対策として、 H P の S S L 化（ H T T P から H T T P S に設定変更 ）  

  を行った。なお、さくらインターネット が提供する無償の S S L 証明書を利用  

  した。  

  

 引き続き、関係性のある D X 推進委員会の取り組みについて、以下の通り説明が  

 あった。優先度に 従って、進めていく。  

 ・優先度①  H P リニューアルの検討  

 ・優先度②  グーグルのサー ビスを利用した円滑な仕組み作り （スケジュール ・  

       T o D o リスト・期限等を簡単に共有可能にする）  

 ・優先度③  H P 管理情報（ H T T P ではない作り方、セキュリティ強化 等）の整理  

 

 江頭委員長より、同窓会 ホームページの更新について、以下の通り 報告があった。  

 ・各名簿（幹事、歴代会長、参与、顧問）、年間予定、 幹事会議事録を掲載完了  

 ・自己紹介の情報を更新するため自己紹介シートと写真の提出を依頼 予定  

  

 引き続き、年間スケジュール （配布資料） について、以下の通り報告があった。  

 ・灰色のセルと赤字の文字は 未確定  

 ・今年度の仕事研究セミナーは 1 2 月 1 6 日（火）にベルサール渋谷 で開催決定  

 

＊山崎幹事からホームカミングデーと O B・ O G 交歓会の違いについて質問があった。  

 →  坂田副会長から、 ホームカミングデーは 大学の行事（学長室が行う）であり  

   O B O G 交歓会は大学独自の行事と回答があった。  

＊幹事会の次回開催は 9 月予定となるが、期間が空き委員会や P J の活動に支障が  

 出るため、 7 月 1 6 日（水）も遠隔で開催することになった。  

 

6 .  委員会・プロジェクトのメンバー調整の状況 報告   ＜福澤会長、総務委員会 ＞  

 福澤会長より 、委員会・プロジェクトのメンバー調整 について、以下の通り説明  

 があった。  

 

 ・委員会については、幹事は重複なしで 1 つの委員会に所属する。プロジェクト  

  については、役員以外の幹事は最低 2 つに所属する。  

 ・所属したい 委員会とプロジェクトについて、幹事から回答があり、希望通りで  

  決定となった。  

 ・定時総会・講演会については、プロジェクトではなく全幹事で対応する事業と  

  する。福澤会長 が責任者となり 、各役員は担当範囲（三井副会長：財務、坂田  

  副会長：総務、北村副会長：事業） を統括する。  

 ・プロジェクトの体制 （ P J リーダーの選出等） や進め方は、管理する委員会の  

  委員長が主体となり決める。各役員は、担当するプロジェクトを補佐する。  

 ・プロジェクトメンバーの過不足あれば、適時調整していく。  
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7 .委員会・プロジェクトの報告                  ＜各委員長＞  

 

①在学会員支援委員会                     ＜北田委員長＞  

今年度の活動支援 (イベント支援 )については、校友会事務局を通じて学生支援セン

ターと学生厚生課より、在学会員に周知した。支援団体 の規則改正（同一年度内・

同一団体から 1 回とする）については、委員会で協議 していく。以下の事項が協議

され、承認された。  

・旭祭と鳩山祭の実行委員会に支援金（各 5 万円）の支出  

・学園祭パンフレットに掲載する内容（優秀学生団体表彰式の開催 を案内）  

また、 O B・ O G 交歓会については、鳩山祭のパンフレット に掲載しないことが確認

された。  

 

②総務委員会                         ＜江頭委員長＞  

第 2 回幹事会の開催前に、新幹事（竹内幹事、武井幹事、竹川幹事）に向けてオリ

エンテーションを実施した。 委員会とプロジェクトの所属メンバーが決定したため  

来週中にメーリングリストとメールアドレスを更新する。  

 

8 .  その他  

 

・第 3 回幹事会（遠隔）：  2 0 2 5 年 7 月 1 6 日（水） 1 9 : 0 0～ 2 0 : 3 0  

 

以上  


